



Patean el bote de fracasos sexenales



Por **José Fonseca**

Miércoles 07 de Febrero de 2024 - 18:35

Casi todos en el círculo rojo descalifican las reformas propuestas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero el Gran ilusionista de Palacio y su mañanero choro han forzado a que casi todo el círculo rojo la discuta.

Para consternación de Su Candidata y, aunque muchos lo duden, para consternación de los ciudadanos de a pie del México real, el Ilusionista de Palacio ha pateado el bote con sus tóxicos fracasos sexenales en seguridad, salud y educación.

Con los mensajes de intolerancia a todo punto de vista distinto, desde sus "campañeras" en el púlpito del Salón Tesorería de Palacio Nacional acota a Su Candidata para forzarla a depender sólo del voto duro de "los puros". Nada de devaneos, es el mensaje.

¿Frenará la Corte abusos de la prisión preventiva?

La ministra de la Suprema Corte de Justicia Margarita Ríos Farjat repartió entre los miembros del pleno un proyecto que intenta acotar el catálogo de delitos que merecen prisión preventiva de oficio.

El proyecto prevé que el Ministerio Público tenga la carga de justificar las razones por las cuales una persona debe permanecer en prisión preventiva, con lo cual empezarán a corregir abusos de la autoridad que nulifican la presunción de inocencia.

Es interesante el tema, porque la ministra Ríos Farjat fue la primera titular del SAT de este gobierno. Una gestión exitosa que llevó a su nominación para la Corte. Veremos si Palacio, en vena rijosa, no la acusa de "pasarse al lado oscuro de la Fuerza".



Nadie tiene recetas contra la informalidad

Ni el “humanista” Gobierno de la República, ni la oposición han elaborado una propuesta para combatir al fenómeno llamado “la reina del empleo”, a la informalidad que absorbe al 55.7 por ciento de la población económicamente activa.

En tanto persista, todos los beneficios que se promuevan para beneficiar a los trabajadores serán para ayudar a cuatro de cada 10 trabajadores. A los demás que los proteja el santo de su devoción.

Es justo decir que el actual Gobierno no es la excepción, todos los anteriores han preferido no combatir a la informalidad, la cual, junto con la emigración a Estados Unidos, ha sido la gran válvula de seguridad que, en tiempos de crisis y carencias, ha logrado mantener la estabilidad política y social.

NOTAS EN REMOLINO

El activismo electorero del Presidente es incontrolable variable en las campañas de las dos Candidatas a la Presidencia, la mayor presión la tendrá la doctora Claudia Sheinbaum... El testigo cuyo testimonio tiene en la cárcel a militares por dizque complicidad en el caso de los normalistas de Ayotzinapa, dice la PGR que no lo halla... Hay malquerientes que afirman que la llamada crisis judicial fue inducida desde Palacio Nacional... Nada pasa en Chiapas; pero por las dudas la titular de Seguridad federal Rosa Icela Rodríguez asignó escolta federal al candidato de Morena a la gubernatura de aquella entidad, Eduardo Ramírez Aguilar... Frase para tiempos oscuros de Hanna Arendt: “La triste verdad es que casi toda la maldad la cometen personas siempre indecisas entre ser buenas o malas” ...